

本を読み終え率直な感想として、とても読みやすく面白かったです。

今の日本の歯科医療の現状、35年の予防への取り組み、歴史がとても分かりやすく、そこには一度もブレることなく取り組んできた院長の姿が伝わりました。

生死をさまよう病気も乗り越え、理想的な診療所を作りたいという思いに感銘を受けました。

病気がきっかけなんですね、なんでも早い院長の行動・判断・・・

日吉のスタッフの患者への対応が、各部署1人1人がプロ意識を持って仕事に取り組んでいる姿が伝わりました。

確かに、どうしたらあの患者さんが口腔の健康を手に入れることができるか！どれがベストな選択なのか、日吉のスタッフ間で話をしている姿をよく目にします。

日吉では当たり前前の光景ですが、他医院に勤めていたことはなかったので、勤め始めた時はビックリしたのを覚えています。

勉強会ではスタッフが情報共有して、日々仕事に取り組んでいます。

自分のモチベーションも上がりますね。

学び続けることで患者さんに新しい情報を提供し、患者利益に繋げていけたらと思います。

予防歯科を初めて意図全国各地から参加の育成セミナー、年1回のチームミーティング、患者セミナーではいつも感動の感想文を目にしています。

汐留に日吉歯科が出来たことで遠方からの患者さん、進学で都会に行く患者さんからも安心して通えると詞をいただきました。

自費メンテナンスの取り組みや、企業との連携の取り組み、富士通との葉の健康ファイルの作成と歯科の価値を高める取り組みも始めています。

虫歯になったり歯が抜けることは正しい方法で予防していれば、生涯、縁のない話であり日本全国に「治療」⇒「予防」への医院が増えることでむし歯のない社会、歯と一生を共に出来る社会が来るのが大事だと思います。

4ヶ月の取材の内容とは思えないほど日吉歯科・熊谷崇のすべてが詰まった

- ・ カンブリア宮殿
- ・ 歯を守れ！予防歯科に命を懸けた男

本当に良かったです ありがとうございます。  
そしてお疲れさまでした。